

PIERRE-BUFFIÈRE

Tous en chœur avec l'association Dupuytren



Ils méritaient bien une standing ovation...

L'association «Dupuytren mémoire vivante» recevait le week-end de pentecôte l'association «la Sainte-Mauricienne» un club de voitures anciennes de collection et accueillait le dimanche le concert chorale des amis chanteurs de Saint-Amand-Jartoudeix. Ce petit village creusois de la région de Vassivière - Bourgneuf a la particularité de lutter contre l'exorde rural en accueillant de nombreux citoyens européens essentiellement britannique, mais aussi hollandais. Pour tisser des liens avec la population locale, mais aussi pour transmettre leur désir de vivre au pays, ils ont créé une chorale. Ainsi est née la

chorale de Saint-Amand-Jartoudeix. Aucune surprise si les trois chefs d'orchestre : Julia, Jim et Stephen sont anglais, mais sous leur conduite la chorale de 30 personnes, hommes et femmes, creusois d'origine ou d'adoption et tous limousins de cœur chantent tous en chœur. Une quinzaine de chants étaient au programme et le concert a paru trop court à tous les spectateurs ou auditeurs présents.

Il est vrai que dans la chaleur caniculaire de cette après-midi (plus de 30° à l'extérieur) le havre de granit de l'église de Pierre-Bufferre offrait un remarquable auditorium pour ses qualités acoustiques et thermiques... mais la qualité du

programme de la chorale, et l'enthousiasme des choristes méritaient une standing ovation. Il faut souligner l'éclectisme des chants proposés. Bien sûr il y a du gospel noir américain et quelques chansons anglaises, mais on a aussi proposé des chants en français, en limousin, en italien, et même en hébreux, en dialecte aborigène ou iroquois. Un choix multiculturel qui illustre bien le vivre ensemble de nos choriste creusois.

Un plaisir qu'ils ont fait partager en célébrant la fête des mères par le canon «Belle maman», et surtout par un final sur «Temps des fleurs» repris en chœur.

JEAN-MARIE CHALIFOUR